
 
 

Campo Bom, 16 de março de 2018. 

  

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor Victor de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, o seguinte 

pedido de informação: 

 

O motivo que o caminhão de coleta do lixo da empresa terceirizada 

Onze, não desce a rua quem tem a extensão de 2 km, sendo que o caminhão 

desce somente 250 metros, na rua do Poço, bairro 4 Colônias norte. 

Gostaríamos de saber o motivo da empresa em não realizar toda extensão do 

trajeto, para informarmos os moradores daquele local, que tem de levar o seu 

lixo até uma lixeira onde o caminhão recolha. 

 

 
Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   
 
 
 
 

________________________________________ 

João Paulo Berkembrock 

Líder de Governo 

Vereador – MDB 
 

 
 



 
 


